

## 'No llegamos todas'; hay violencia de género en San Lázaro; diputadas



En la Cámara de Diputados, legisladoras de los bloques de oposición y mayoría se pronunciaron respecto al Día Internacional de la Mujer y las movilizaciones previstas con motivo de ese acontecimiento.

La coordinadora del Partido Acción Nacional (PAN), Noemí Luna, reclamó que en el país, la frase utilizada por la Presidenta y su partido y aliados para hacer creer a las mujeres que son relevantes para el Gobierno Federal, es sólo parte del discurso.

“No llegamos todas”, alertó.

“ Amor que no se ve en el presupuesto no es amor. #NOLlegamosTodas: No hay recursos asignados para resolver las necesidades de las mujeres



mexicanas. La mortalidad materna aumentó a niveles de 1990 gracias a la eliminación del Seguro Popular durante este Gobierno. #8DeMarzo”, planteó en su cuenta en X, antes Twitter, @NoemiLuna\_Zac.

En tanto, la vicecoordinadora del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Gabriela Jiménez, advirtió que en el servicio público, las mujeres siguen viviendo violencia política de género como la que ha emprendido “un integrante de su bancada” en su contra.

Dijo haber sido objeto de “difamación y calumnias” por parte del líder parlamentario y presidente de la Junta de Coordinación Política, por respaldar la reforma sobre nepotismo, de la Presidenta de la República.

“Las evidencias quedaron claras de la violencia que enfrentó, tras darse a conocer los videos del Coordinador, **Ricardo Monreal**, en donde me difama, por supuestamente negociar con el PAN y posteriormente, ante los cuestionamientos de los medios de comunicación se retracta. Quedó de manifiesto que el señor se enredó en sus propias palabras”, relató.

Señaló que en política, las mujeres sufren violencia simbólica, física, psicológica, discriminación, bloqueo en sus actividades, limitaciones a la libertad de expresión y en sus participaciones en la toma de decisiones.

También viven falta de apoyo por parte de sus partidos, reducción en las posibilidades de financiamiento y falta de cobertura mediática equitativa.

A su vez, la diputada Laura Ballesteros, del Movimiento Ciudadano (MC), lamentó que el clima hostil contra las manifestantes, feministas, activistas y “colectivas” no ha cambiado con la Presidenta de la República.

Indicó que por ello, pondrá a disposición un amparo para que quienes asistan a la marcha de este sábado, se defiendan de arbitrariedades y represión de la policía local.



Esa medida legal se eligió, ante la falta de certeza en el apoyo y acompañamiento que se esperaba, brinde a las manifestantes la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/7/no-llegamos-todas-hay-violencia-de-genero-en-san-lazaro-diputadas-681939.html>